
 

       

 
 

 

 

 

 

  

 
 

 

 

 

 

丁 目 清   掃   場   所 部  活  名 参加人数 顧問の先生 

１、２ 
２丁目児童公園 

弥生が丘Ⅱ番館南側遊歩道、ロータリー 
女子テニス部 １５名 ２名 

３ ３丁目児童公園、『やよい夢ひろば』 男子テニス部 １６名 ２名 

４ ４丁目児童公園、シオン橋広場 剣  道  部  ５名 ２名 

５、６ 
グリーン広場、グリーンロード 

パークアヴェニュー広場 
女子バスケ部 １８名 ２名 

部活生徒の皆さん、顧問の先生方ありがとうございました ５４名 8名 

 清掃作業を通じ、子どもたちと地域住民の交流を図ることを目的に平成２７年に第１回目を実施し

て以来、今年で１０回目となり、すっかり定着し年末の恒例行事になりました。今年も１２月８日（日）

8：30～約１時間、予定通り実施しました。 富士中生徒５４名は部活単位で、顧問の先生８名の引率

で各公園や遊歩道に来ていただき、主に落ち葉の回収作業を一生懸命してくれました。 

 地域の皆さんは、生徒に清掃範囲の指示や清掃の仕方の指導をしたり、学校生活や部活動への

励ましの声掛けをする等、和気あいあいと生徒との交流を図ってくれました。 

 参加した生徒からは「地域の人から“部活や勉強に頑張ってね”と声を掛けられ励みになった」 

「普段、自宅から学校への往復で弥生のまちの様子がよくわからなかったが、今回参加して新たな

発見があった」などの感想もお聞きしています。 

 弥生小児童も、家族の人と一緒になって、落ち葉集めをしてくれました。 

 ★地域住民の参加者数：約３７０名、富士中：6２名 合計約 4３0名 ★集まったごみ袋、約４５０袋 

今後とも、学校・地域のいろんな行事を通じ、子どもたちと地域住民との交流を図って行きたいと

考えています。 

 

 

今年で１０年目 令和６年１２月８日（日） 
 

弥生が丘Ⅱ番館南側遊歩道（女子テニス部） ５丁目グリーン広場（女子バスケ部） 

恒例！富士中、部活生徒との合同クリーンデー実施 

 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＝自治会正副地区長、班長感想＝ 

１丁目 
神野地区長 

天気も悪い中、富士中のかわいらしい生徒さん達がクリーンデーに参加してくれてとても周りが明るくなりました 
重いごみ袋も運んでもらい大変助かりました。大量の落ち葉もきれいになくなりました。ありがとうございました 

２丁目 
芝山 
副地区長 

富士中の皆さん、朝早くから寒い中、参加して綺麗に掃除していただきありがとうございました！若い人達と一 
緒だと私達も元気をもらえて、張り切って綺麗にする事が出来ました。富士中の皆さんとは、なかなか触れ合う 
機会も無いですがこういう場で交流出来るのはとても良い事だと思います。これからも続けていって欲しいです！ 

３丁目 
出水地区長 

富士中の皆さん、クリーンデーに参加いただき、ありがとうございました。これからも地域のみんなで協力し合っ 
て美しい弥生が丘にしていきましょう 

４丁目 
福井 
副地区長  

『やよい夢ひろば』の清掃を部活生徒６人と、老人クラブ・弥生会のメンバーで楽しくやりました。弥生小卒業生の 
F君をリーダーに落ち葉掃きや、側溝清掃を素早くしていただき、芝面や側溝がすっきり綺麗になりました 
高齢者ではできない速さにびっくりです。ありがとうございました 

５丁目 
岡 地区長 

中学生が参加し広範囲で作業が出来ました。人出が多いと効率が上がり大変助かりました。また、多世代交流にも
つながると思いますのでいいことだと思います。クリーンデーの回数が市で検討されている中ですが、参加回数を
増やしていただけたらとも思います。中学生の皆さん、大活躍ありがとうございました 

６丁目 
福泉班長 

６丁目の手伝いには、女子バスケ部の元気な姿がありました。こちらからは何の指示も出さなかったのですが 
生徒同士で役割分担を決め丁寧に清掃してくれました。部活、ますます頑張って下さい‼ 

生活環境部 
西中部長 

富士中部活生徒の皆様、顧問の先生方、寒い中クリーンデーにご参加いただきありがとうございました 
生徒の皆様のパワーに圧倒されました。おかげさまで弥生のまちがすっかりきれいになりました 
地域の方から「孫の年くらいの子ども達と話しをしながら作業が出来とても良かった」との声もお聞きしています 
生徒の皆さん、部活に、勉学に励んでください。今後ともいろんな行事を通じ富士中と地域の交流を図りましょう 

＝富士中生徒・教員感想＝ 

 

 

富士中 

生徒 

 

私は、地域の方と一緒に自分たちの住んでいる町をきれいにするのはとても良いことだと思います。自分たちが普段
当たり前に住んでいる町をきれいにすると心もきれいになります。また、ただ掃除をするだけでなくコミュニケーション
をとれる良い機会でした。改めて地域の方々の温かさを身にしみて感じました 

少子高齢化が進み子どもが少なくなって子ども達と喋る機会も減ってきて、最近では公園で遊ぶことも少なくなりま
した。でも数年前よく遊んでいた公園に感謝の気持ちを込めて掃除することで、公園もハッピーになると思います 

地域の方は子どもたちと交流する機会が少なくなっているので、このようなクリーンデーで交流することがとても良
いとおっしゃっていました。確かに僕もあまり地域の人とは話したことがなかったし、良い体験ができたと思います 
もっと地域の方との交流ができたりする場を作れば地域の活性化につながると感じました 

一緒に活動した地域の方々とも協力し、お話しなどをしながら明るく楽しくすることができたと思いました 

クリーンデー活動をする前とした後では、その場の景色が大きく変わり、やりがいや、これからもこの地域を大切にして
行こうと、より思えるようになりました。部活や勉強に頑張れ！との声を掛けていただき大変励みになりました 

クリーンデーで地域の人との交流ができ、最初は落ち葉だらけだったところがとても綺麗になった時にとてもやりが
いを感じました。普段の生活の中で利用する道を掃除する機会がないので、クリーンデーの活動で掃除をする大切さや
ありがたさを学びました。この活動をきっかけに私も家の周りを綺麗にしていきたいです 

富士中 

教員 

地域の方から掃除道具をお借りしたり、別の場所の溝掃除を手伝ってほしいという声をいただいたり、様々な交流を
行いながら、参加者みんなで協力して掃除を行うことができてよかったです。なかなか抜けない雑草や、大量の落ち葉
など一筋縄ではいかないことも、お互いに声を掛け合いながら工夫したり協力したりすることができました 
今後も、クリーンデーのような地域と学校が連携した取り組みを行っていきたいと感じました 

 

３丁目児童公園、９０袋 

２丁目児童公園 ４丁目児童公園 

弥生小児童 

児童公園、遊歩道、広場等がピカピカになりました。富士中生徒、弥生小児童の皆さんありがとうございました 

『やよい夢ひろば』 

報告/弥生が丘自治会 生活環境部長 西中孝夫 

３丁目児童公園 


